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Ata da Segunda Reunião Ordinária do Conselho Distrital de 
Saúde de Uberaba – Distrito Sanitário Um 

 
Aos 30 dias do mês de julho dois mil e doze, às dezoito horas e 
trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria Municipal de 
Saúde, situada na Avenida Guilherme Ferreira número 1539, a 
Segunda Reunião Ordinária do Conselho Distrital de Saúde de 
Uberaba do Distrito Sanitário Um, Gestão dois mil e doze – dois 
mil e dezesseis.  Conselheiros Presentes: José Euripedes da Silva, 
Ulisses Antônio Cota, José Eustáquio de Oliveira, Nádia Maria de 
Souza Mazeto, Marcia Damiana Santa Sbizzaro, Sandra Elena 
Dias Lima, Daniel Marques Adão, Paulo Fernando Elias, Maria 
Rosa Florentino, Raquel Assis de Souza e Flávia Beatriz Neves da 
Silva.  Representantes da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 
Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula 
Moreira. Início dos trabalhos: A reunião teve início às dezoito 
horas e quarenta minutos. Conforme solicitação apresentada na 
reunião anterior, a responsável pelo Programa Hiperdia da 
Secretaria de Saúde Rosária Nair da Silva Lima se apresentou 
para prestar esclarecimentos. A conselheira Nádia Mazeto, 
representante da Associação dos Diabéticos, informou à 
servidora Rosária que muitos usuários estão dizendo que não 
estão recebendo fitas de glicemia suficientes e também falta de 
lancetas e insulina. Rosária disse que a Secretaria Estadual de 
Saúde é responsável pelo fornecimento dos referidos itens cujo 
envio tem como base o número de pacientes cadastrados pelo 
Programa. Rosária informou que a Secretaria de Estado teve 
problemas com os fornecedores e atrasaram as entregas para 
os municípios e acrescentou que quanto as insulinas e lancetas, 
o abastecimento está regularizado mas quanto às fitas para 
glicemia, a quantidade recebida não é suficiente para todos os 
usuários. Rosária disse que há a orientação para que os usuários 
façam aferição da glicose também nas unidades de saúde até 
controlar o estoque. Ao final dos esclarecimentos os conselheiros 
do Distrito Sanitário Um decidiram que esse problema de 
abastecimento de fitas de glicemia seja apresentado pela 
conselheira Nádia na reunião do Conselho Municipal de Saúde 
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para ser encaminhado em documento à Secretaria de Estado 
da Saúde solicitando a quantidade suficiente de fitas para os 
usuários do município de Uberaba. A conselheira Nádia disse 
que é necessário fazer mais esclarecimentos à população 
quanto ao descarte de seringas e lancetas usadas. Em seguida, 
a secretária dos conselhos Mônica Arantes disse que procurou 
nas atas da conferência nomes de conselheiros suplentes para 
compor o conselho do Distrito I e não houve interesse das 
pessoas. Após posicionamentos os conselheiros aprovaram a 
proposta de realizar as reuniões dos conselhos dos três distritos 
em conjunto. Logo após foi feita a leitura da ata da reunião do 
Conselho Local do Centro Diagnóstico e, dentre outros assuntos, 
os conselheiros manifestaram o descontentamento com o 
fechamento da UPA Abadia após a inauguração da UPA III. 
Mônica informou que a Unidade de Pronto Atendimento Abadia 
será transformada em uma Matricial e mais dúvidas podem ser 
esclarecidas no Curso de Capacitação de conselheiros do dia 
06/08/12 que terá a participação de Maria Cristina Strama, 
Diretora de Atenção Especializada. O conselheiro Paulo 
Fernando disse que considera importante fazer a carteira de 
identificação para os conselheiros distritais. Mônica disse que na 
próxima reunião a Presidente do Conselho Rita Sene vai 
participar e a questão da carteira de identificação pode ser 
definida.   Encerramento: Após todos os assuntos discutidos, às 
vinte horas, a Segunda Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil e 
Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho Distrital de Saúde do 
Distrito Sanitário Um foi encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro 
Campos, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada, 
será assinada por todos os presentes. Uberaba, 29  de agosto 
dois mil e doze. 
 
José Eurípedes da Silva......................................................................... 
Marcia Damiana Santa Sbizzarro..........................................................  
Ulisses Antônio Cota.............................................................................. 
Sandra Elena Dias Lima.......................................................................... 
Raquel Assis de Souza............................................................................ 
Flávia Beatriz Neves da Silva................................................................. 
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José Eustáquio de Oliveira..................................................................... 
Nádia Maria de Souza Mazeto............................................................. 
Daniel Marques Adão .......................................................................... 
Paulo Fernando Elias............................................................................... 
Maria Rosa Florentino............................................................................. 
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